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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Herr Kaufmann 
Stand: 14.07.2017   
 

Ausschuss für Bau, Sanierung, Wirtschaft, Verkehr, Umwelt und Vergaben 22.05.2017 

 

AF 531/2017 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Hauser  

ist verwundert, Richtung Brumby wurden massenhaft Bäume abgeschlagen (ca. 20 Stück) 
und jetzt wurden sie wieder nachgepflanzt. Kennt jemand diese Maßnahme? 

 
 
Beantwortung: 

Im Rahmen des Bauvorhabens „Ortsumfahrung Brumby“ (Land)  sind bzw. waren Fällungen 
und Nachpflanzungen geplant bzw. durchgeführt worden.   

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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